

10.04.2022 – Meerforellenfischen des ASV - die letzten Mohikaner treffen sich!

Die letzten 4 Spezialisten trafen sich morgens um 06.00 Uhr, um im Bereich der Neustädter Bucht die Meerforellen aufzuspüren. Leider war bei vielen Versuchen und verschiedensten Ködern nicht ein Fisch willens, irgendein Angebot der Angler anzunehmen.

Bei bestem Wetter und viel Sonnenschein beendeten Karsten, Kai, Joachim und Jens die Veranstaltung nach Grilladen und Getränken gegen 13.30 Uhr.

Anbei ein Bild der ASV-Mohikaner. Jens war der Fotograf der Strandydille.

Hartmut Becker,
Referent ÖA

